



1er juillet 2023

Interruption des transports interurbains entre 21h et 6h du matin dans les Hauts-de-France jusqu'au lundi 3 juillet

Suite aux annonces du Ministère de l'Intérieur, les transports interurbains sont suspendus entre 21h et 6h du matin dans la région Hauts-de-France, jusqu'au lundi 3 juillet, date à laquelle le couvre-feu mis en place sur certains secteurs des Hauts-de-France sera levé.

Certains secteurs connaissent des exceptions :

- Les transports interurbains seront interrompus <u>dès 19h le soir sur le secteur de</u>
 <u>l'Agglomération de Saint-Quentin</u>;
- Ils seront interrompus dès 20h le soir sur le secteur de la Métropole Européenne de Lille ;
- Ils seront interrompus dès 20h le soir sur le secteur de la commune de Denain (59).